

## BILDUNG

Gerade in einem „Arbeiterbezirk“ muss der Bildung hoher Stellenwert eingeräumt werden. Bildung ist für unsere Kinder der Grundstein ihrer Zukunft in einer Welt, die immer differenzierter und globaler wird. Der Bezirk räumt daher diesem Thema auch auf lokaler Ebene hohe Priorität ein. Global denken, lokal handeln verbessert die Zukunftsaussichten unserer gesamten Simmeringer Bevölkerung.

### Bildungszentrum

2008 beschloss der Wiener Gemeinderat die Freimachung von 16 Millionen Euro für die Errichtung eines neuen Simmeringer Bildungszentrums, welches im März 2011 eröffnet werden konnte. Drei Einrichtungen, deren gemeinsames Anliegen die Volksbildung ist, befinden sich im neuen Bildungs-



*Bildungszentrum*

zentrum unter einem Dach: die Volkshochschule, die Bücherei und die Musikschule. In den diversen Kursen der Volkshochschule werden die neuesten sowie erprobte Lernmethoden angewandt und auf Trends im Bildungsbereich eingegangen. Somit kann jeder auf seinem Weg der Weiterbildung bestmöglich unterstützt werden.

Für die Städtische Bücherei werden das Haupthaus und das durch einen Übergang erreichbare ehemalige Marktamtsgebäude genutzt, in dem eine Kinderbücherei eingerichtet ist. Kinder sollen schon früh zum Lesen animiert werden.

Und was wäre Wien ohne Musik? Durch die Musikschulen der Stadt Wien wird diese Tradition gefördert. In Simmering bildet die Musikschule 330 Kinder und Jugendliche im Alter von 4 bis 25 Jahren aus. Die Nachfrage ist hoch.

Mit dem Bildungszentrum ist ein Meilenstein der Bildung im Herzen Simmerings gesetzt worden. Bildung ist zentral für alle Simmeringer zugänglich.

### **Mehr Schulraum in Kaiserebersdorf – Ausbau der Landhaus-Schule**

Am 15. September 2010 erfolgte der Spatenstich zur Erweiterung der Landhausschule in der Svetejskystraße. Somit konnten die Expositur-Klassen aus der Bunten Schule am Thürnlfhof wieder in die Landhausschule ziehen, wodurch sich auch die Raumsituation entspannte. Im Oktober 2011 konnten die Zubau-Klassen bezogen werden. Sechs neue Klassen und ein 140 m<sup>2</sup> großer Turnsaal wurden geschaffen. Kinder und Eltern freuen sich, da die Landhausschule ganztägig geführt wird und ein vielfältiges Zusatzprogramm an verschiedenen Kursen und Ausbildungen bietet. In diesen modernen Schulräumen macht Lernen wahrlich Spaß.

### **Schulsanierungspaket – Modernes Lernen für unsere Kinder im 11. Bezirk**

Im Rahmen des Schulsanierungspaketes 2008 bis 2017 werden in den Simmeringer Pflichtschulen substanzerhaltende Maßnahmen mit einem Gesamtaufwand von rund 43 Millionen Euro durchgeführt.

Für das Jahr 2012 sind 5 Millionen Euro vorgesehen, für die Jahre 2013 bis 2017 sind nach heutiger Sicht noch rund 22 Millionen Euro an Ausgaben zu tätigen, damit alle Schulen saniert sind. 40 % der tatsächlichen Aufwendungen des Bezirkes im Rahmen des Schulsanierungspaketes werden aus dem Zentralbudget der Stadt Wien zum jeweiligen Jahresende refundiert. Dieses Vorhaben garantiert uns für unsere Kinder lebenswerte, sichere und motivierende Ausbildungseinrichtungen.

## **GESUNDHEIT**

### **Simmerings neue Rettungsstation**

Im April 2011 erfolgte der Spatenstich für die neue Rettungsstation in der Kaiserebersdorfer Straße 69-71. Dadurch wird, mit einem zusätzlichen Rettungswagen, besserer Ausstattung und einem schnelleren Einsatz die Gesundheitsversorgung Simmerings noch einmal verbessert. Simmering wird sicherer, denn eine rasche Rettung kann noch besser Leben retten, mit der neuen Rettungsstation Simmeringer Leben. Die Stadt Wien finanziert Simmerings neue Rettungsstation mit 4,8 Millionen Euro. Die Eröffnung ist für 2013 geplant.

## **NEUES PFLEGE-WOHNHAUS SIMMERING**

### **24-Stunden-Pflege**

In der Dittmangasse 5 wurde von der Stadt Wien ein modernes Pflege-wohnhaus, für Personen ab der Pflegestufe 4, errichtet. Es liegt zentral und doch in der Ruhelage eines Parks. Zusätzlich zum stationären Pflegeheim entstand ein Geriatisches Tageszentrum.

Das Haus verfügt über eine sehr gute öffentliche Verkehrsanbindung: die U-Bahnlinie U3 (Station Enkplatz) und auch die Straßenbahnlinien 6 und 71, sowie die Autobuslinien 15A und 76A führen fast bis zur Haustür. Simmerings neues Pflege-wohnhaus bietet eine 24h-Ärzte-Bereitschaft und Pfe-